



## Positivo volver al uso obligatorio de cubrebocas

Debido al incremento en los casos de COVID-19 y otras enfermedades respiratorias, es importante que la ciudadanía atienda los lineamientos de la Secretaría de Salud, que a partir de este lunes 26 de diciembre, vuelve al uso obligatorio de cubrebocas en espacios públicos y cerrados, detalló la diputada Aranzazu Puente Bustindui, vicepresidenta de la Comisión de Salud y Asistencia Social del Congreso del Estado.

<https://planoinformativo.com/893535/positivo-volver-al-uso-obligatorio-de-cubre bocas->